

常陸大宮市スポーツ推進委員会だより

令和7年9月発行 / Vol.5

ふるさと再発見☆ウォーキングを開催しました

4月6日(日) 晴れ渡る春の日、参加者27名の下、ふるさと再発見☆ウォーキングを開催しました。第19弾の今回は、「大宮の歴史と桜並木」と題し、市役所駐車場を発着点とする約8.7kmの道のり、大宮の歴史や文化、そして美しい自然を感じられるようなルートとなっており、道中の史跡スポットでは、歴史民俗資料館職員による説明も行われました。普段は見過ごしがちな風景や史跡に「こんなところがあったんだ」と驚きの声があがる場面もあり、ふるさとの良さを改めて感じている様子でした。

宇留野城跡～宇留野公園～甲神社～桜本さくらもと(東富から姥賀にかかる坂)～大宮小学校のコースを歩き、各休憩ポイントでは、満開の桜をバックに記念写真を撮影したり、広い田園を一望できる高台から景色を堪能したりすることができました。また、甲神社で出会った神輿を担ぐ地元の方々や、参拝客の熱気に触れ、参加者たちは、さらに地域の歴史と文化に深く感動した様子でした。

少し長めのコースでしたが、参加者全員が無事に完歩！疲れを感じることなく、最後まで元気に歩き続け、地域の魅力を再発見した喜びを胸にゴールへとたどり着きました。



▲記念写真



▲桜本さくらもとでのようす



▲大宮小学校でのようす

次回は、10月5日(日)に美和地区にて開催いたします！

○時間：8時30分出発

○集合：道の駅みわ 北斗星 第2駐車場

○コース：北斗星～高沢城跡～善徳寺～山車

○申込：市ホームページ「ふるさと再発見
☆ウォーキングを開催します」の
ページ内申込みフォームより

皆様のご参加お待ちしております。

放課後子ども教室 ニュースポーツ体験教室を行いました

5月29日(木)山方小学校において、今年度最初の派遣依頼事業となる放課後子ども教室「ニュースポーツ体験教室」が開催されました。

参加者は1年生14名、2年生15名の計29名で、「かんたんポッチャ」を行いました。

子どもたちは初めての体験ということで、最初は思うように投げられず苦戦していましたが、時間が経つにつれて目標のジャックボールに近づくようになり、大きな歓声を上げて楽しんでいました。

この「ニュースポーツ体験教室」は、山方小学校を皮切りに市内の各小学校で実施しました。このように、いろいろなスポーツを体験することで、1人でも多くの子どもがスポーツに興味・関心を持ち、今後、大会等の場が設けられるよう推進しています。

家庭教育学級 ニュースポーツ体験を行いました

6月13日(金)御前山小学校体育館において、家庭教育学級「ニュースポーツ体験」が開催されました。2年生・3年生児童とその保護者約50名の方々に「かんたんポッチャ」と「オーバルボール」を行いました。最初は親子ペアで赤・白に分かれ、その後は親VS子でゲームを楽しんでいました。ほとんどの児童・保護者が初めてでしたが、すぐにルールやコツを覚えて、親子一緒に体を動かし、大きな声も聞こえて楽しい時間を過ごしました。



▲かんたんポッチャのようす(山方小)



▲オーバルボールのようす(御前山小)

【ヘルスパレーボール講師・審判、ニュースポーツ実技指導の依頼について】

下記内容5点をお決めの上、教育委員会文化スポーツ課スポーツ振興Gまでご連絡ください。

・開催日時 ・開催場所 ・参加予定人数 ・種目 ・スポーツ推進委員派遣希望人数

※スポーツ推進委員のスケジュール確保のため、開催希望日の1か月半前にはご連絡をお願いします。

教育委員会文化スポーツ課スポーツ振興G ☎0295-52-1111 (内線343)



常陸大宮市HPにて、常陸大宮市スポーツ推進委員の活動について掲載しています。
お時間があるときにぜひご覧ください!!

◀常陸大宮市HP二次元コード